

Hasta siempre Patrona

23.09.2021 23:19

Aurelia Martina Arzú Rochez 1964 - 2021

LA CEIBA, Honduras. Die Vize-Koordinatorin und spirituelle Leiterin der Garífuna-Organisation OFRANEH ist am 23. September 2021 an den Folgen von COVID 19 gestorben. Einige Worte des Abschieds und Erinnerungsfotos an die Patrona.

Querida Patrona: Nos duele inmensamente tu partida física, es una perdida irreparable para la Organización Fraternal Negra de Honduras OFRANEH, el pueblo Garífuna y para todes nosotres en muchos rincones del mundo. Nos regalaste tu amistad, animo e espíritu luchador y nos hiciste soñar más que nunca que otra vida realmente es posible y el sueño se hace realidad en Vallecito. Confiamos que tu fuerza ancestral desde donde descansarás nos vaya señalando nuestros caminos en solidaridad con tus compañeras y compañeros quienes día a día siguen en la lucha por la vida y los territorios. Desde Alemania mandamos un abrazo fuerte a #OFRANEH Garífuna y tus familiares.

Liebe Patrona: Wir trauern um deinen physischen Weggang, es ist ein unwiederbringlicher Verlust für die Schwarze Brüderliche Organisation von Honduras OFRANEH, die Gemeinden der Garífuna und für uns alle in vielen Ecken der Welt. Du hast uns mit deiner Freundschaft, deiner Ermutigung und deinem Kampfgeist beschenkt und uns mehr denn je davon träumen lassen, dass ein anderes Leben wirklich möglich ist und dass dieser Traum in Vallecito wahr wird. Wir vertrauen darauf, dass die Kraft deiner Vorfahren, in der du ruhen wirst, uns in Solidarität mit deinen compañeras y compañeros, die Tag für Tag den Kampf um das Leben und die Gebiete fortsetzen, den Weg weisen wird. Aus Deutschland senden wir eine herzliche Umarmung an OFRANEH und deine Angehörigen.

[Zurück zur Newsübersicht](#)